

Canada Gazette Part I



Gazette du Canada Partie I

JANUARY 1 TO MARCH 31, 2024

DU 1^{er} JANVIER AU 31 MARS 2024

Quarterly Index

For information regarding reproduction rights, please contact Public Services and Procurement Canada by email at Info.Gazette@tpsgc-pwgsc.gc.ca.

Index trimestriel

Pour obtenir des renseignements sur les droits de reproduction, veuillez communiquer avec Services publics et Approvisionnement Canada par courriel à l'adresse Info.Gazette@tpsgc-pwgsc.gc.ca.

TABLE OF CONTENTS

Vol. 158, No. 1

Commissions

Canada Border Services Agency.....	1
Canada Energy Regulator.....	1
Canada Revenue Agency.....	1
Canadian International Trade Tribunal.....	1
Canadian Radio-television and Telecommunications Commission.....	1
CUSMA Secretariat.....	1
International Joint Commission.....	1
Public Service Commission.....	1

Government House	1
-------------------------------	---

Government notices

Canadian Heritage.....	2
Citizenship and Immigration	2
Environment.....	2
Environment and Health.....	2
Finance.....	3
Health	3
Industry	3
Innovation, Science and Economic Development Canada	3
Justice	3
Privy Council Office.....	3
Superintendent of Financial Institutions	3
Transport.....	4
Treasury Board Secretariat.....	4

Miscellaneous notices	4
------------------------------------	---

Orders in Council	4
--------------------------------	---

Parliament	4
-------------------------	---

Proposed regulations	4
-----------------------------------	---

Supplements	5
--------------------------	---

TABLE DES MATIÈRES

Vol. 158, n° 1

Commissions

Agence des services frontaliers du Canada.....	9
Agence du revenu du Canada.....	9
Commission de la fonction publique.....	9
Commission mixte internationale.....	9
Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes.....	9
Régie de l'énergie du Canada	9
Secrétariat de l'ACEUM	9
Tribunal canadien du commerce extérieur.....	9

Résidence du gouverneur général	10
--	----

Avis du gouvernement

Citoyenneté et Immigration.....	6
Conseil privé.....	6
Environnement.....	6
Environnement et Santé.....	7
Finances	8
Industrie	8
Innovation, Sciences et Développement économique Canada.....	8
Justice	8
Patrimoine canadien	8
Santé	8
Secrétariat du Conseil du Trésor	8
Surintendant des institutions financières	8
Transports.....	8

Avis divers	6
--------------------------	---

Décrets	9
----------------------	---

Parlement	9
------------------------	---

Règlements projetés	10
----------------------------------	----

Suppléments	10
--------------------------	----

INDEX

This Quarterly Index of the *Canada Gazette* covers issues 1 to 13. For reference purposes, the date and page numbers of these issues are set out below.

Volume	Number	Date	Pages
158	1	January 6	1 to 40
158	2	January 13	41 to 77
158	3	January 20	78 to 97
158	4	January 27	98 to 131
158	5	February 3	132 to 167
158	6	February 10	168 to 242
158	7	February 17	243 to 263
158	8	February 24	264 to 523
158	9	March 2	524 to 547
158	10	March 9	548 to 573
158	11	March 16	574 to 607
158	12	March 23	608 to 629
158	13	March 30	630 to 799

COMMISSIONS

Canada Border Services Agency

Special Import Measures Act	
Wire rod — Decision	595

Canada Energy Regulator

Applications to export electricity to the United States	
Danske Commodities US LLC	559
Furry Creek Power Ltd.	73
MC Hydro Holding Corp.	74

Canada Revenue Agency

Income Tax Act	
Revocation of registration of a charity [Audit, 135120715RR0001]	250
Revocation of registration of charities [Failure to file, 100306182RR0001]	90
Revocation of registration of charities [Failure to file, 101589455RR0001]	283
Revocation of registration of charities [Voluntary, 105208813RR0001].....	286

Canadian International Trade Tribunal

Appeals	
Notice No. HA-2023-016.....	93
Notice No. HA-2023-017.....	250
Notice No. HA-2023-018.....	291
Notice No. HA-2023-019.....	541
Commencement of preliminary injury inquiry	
Certain wire rod.....	620
Determination	
Environmental services	251
Expiry review of finding	
Corrosion-resistant steel sheet	124
Expiry review of order	
Carbon steel welded pipe.....	541

Inquiries	
Building construction management	126
Computer services	622
Information technology consultation services.....	18
Order	
Steel piling pipe.....	126

Canadian Radio-television and Telecommunications Commission

Administrative decisions	252, 597, 672
Decisions.....	94, 127, 292, 597, 673
Notice to interested parties	94, 127, 252, 292, 596, 623, 672
Notices of consultation	127, 623, 672
Part 1 applications.....	252, 596
Regulatory policies.....	673

CUSMA Secretariat

Notice of Completion of Panel Review	
Tin mill products from Canada	673
Requests for panel review	
Softwood lumber products from Canada	293
Tin mill products from Canada	597

International Joint Commission

Boundary Waters Treaty of 1909	
International Joint Commission Reference regarding water pollution in the Elk-Kootenai/y watershed	674

Public Service Commission

Public Service Employment Act	
Permission and leave granted (Al-Fattal, Rouba)	179
Permission and leave granted (Bhayani, Cinnamon).....	543
Permission and leave granted (Kemp, Scott)	295
Permission and leave granted (Musende, Alain).....	295
Permission and leave granted (Van Den Broek, Valaria)	179
Permission granted (Enslow, Dustin Pryde).....	623

GOVERNMENT HOUSE

Canadian Bravery Decorations [on behalf of the King]	641
Canadian Bravery Decorations [on behalf of the Queen].....	640
Canadian Heraldic Authority (The) — Grants, approvals and registrations	642
Meritorious Service Decorations (Civil Division) [on behalf of the King].....	639

Meritorious Service Decorations (Civil Division) [on behalf of the Queen]	638	Notice with respect to the Code of Practice for the Environmentally Sound Management of Chemical Substances in the Chemicals, Plastics and Rubber Sectors	268
Meritorious Service Decorations (Military Division) [on behalf of the King].....	636	Order 2024-66-01-02 Amending the Non-domestic Substances List	645
Meritorious Service Decorations (Military Division) [on behalf of the Queen]	633	Order 2024-87-01-02 Amending the Non-domestic Substances List	135
Most Venerable Order of the Hospital of St. John of Jerusalem	631	Waiver of information requirements for living organisms (subsection 106(9) of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	79, 648
GOVERNMENT NOTICES			
Canadian Heritage, Dept. of			
Department of Canadian Heritage Act		Waiver of information requirements for substances (subsection 81(9) of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	83, 651
Notice of annual fee adjustment.....	549	Migratory Birds Convention Act, 1994	
Citizenship and Immigration, Dept. of			
College of Immigration and Citizenship Consultants Act		Notice of intent to amend the Migratory Birds Regulations, 2022.....	42
Ministerial Order: Directors on the board of directors of the College of Immigration and Citizenship Consultants	279	Environment, Dept. of the, and Dept. of Health	
Financial Administration Act		Canadian Environmental Protection Act, 1999	
Notice of biennial increase of permanent residence fees pursuant to the Immigration and Refugee Protection Regulations	643	Notice of intent to consult on a risk management strategy respecting benzene emissions from gasoline stations	269
Immigration and Refugee Protection Act		Publication after assessment of 12 substances in the Phenylpropanoids and Aldehydes Group specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	136
Ministerial Instructions Amending the Ministerial Instructions Respecting the Agri-food Immigration Class, 2023	169	Publication after assessment of 15 substances in the Substituted Phenols Group specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	44
Ministerial Instructions Amending the Ministerial Instructions with respect to the Rural and Northern Community Immigration Class.....	525	Publication after assessment of 27 Low Boiling Point Naphthas Group substances specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999)	582
Ministerial Instructions with respect to the processing of applications for a permanent resident visa made by parents or grandparents of a sponsor as members of the family class and the processing of sponsorship applications made in relation to those applications	2	Publication after assessment of 55 substances in the Aluminium-containing Substances Group, including those specified on the Domestic Substances List and those identified for further consideration following prioritization of the Revised In Commerce List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999)	99
Ministerial Instructions with respect to the processing of certain applications for a study permit made by a foreign national as a member of the student class	133		
Ministerial Instructions with respect to the processing of study permit applications ...	170		
Environment, Dept. of the			
Canadian Environmental Protection Act, 1999			
Federal Environmental Quality Guidelines for triclocarban.....	575		
Interim Order Modifying the Operation of the Heavy-duty Vehicle and Engine Greenhouse Gas Emission Regulations (Trailer Standards).....	575		
Ministerial Condition No. 20655.....	265		
Ministerial Condition No. 21689.....	609		
Ministerial Condition No. 21690.....	526		
Ministerial Condition No. 21722.....	577		

Publication after assessment of three substances — hydrogen sulfide (H ₂ S), CAS RN 7783-06-4; sodium sulfide [Na(SH)] (sodium bisulfide), CAS RN 16721-80-5; and sodium sulfide (Na ₂ S), CAS RN 1313-82-2 — specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999)	145	Cannabis Act Cannabis Fees Order: Increase to fees set out in sections 3, 4 and 5	244
Publication after assessment of two substances — 2-pyrrolidinone, 1-methyl- (N-methylpyrrolidinone; NMP), CAS RN 872-50-4, and 2-pyrrolidinone, 1-ethyl- (N-ethylpyrrolidinone; NEP), CAS RN 2687-91-4 — specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	109	Department of Health Act Notice amending Health Canada’s National Dosimetry Services Products, Services and Fees Schedule.....	658
Publication of final decision after assessment of thallium and its compounds, including those specified on the Domestic Substances List and those identified for further consideration following prioritization of the Revised In Commerce List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999).....	652	Tobacco and Vaping Products Act Notice of intent — Measures under consideration to modernize tobacco and vaping products information reporting requirements.....	531
Publication of final decision after assessment of two substances — naphthenic acids, CAS RN 1338-24-5, and naphthenic acids, calcium salts (calcium naphthenates), CAS RN 61789-36-4 — specified on the Domestic Substances List (section 77 of the Canadian Environmental Protection Act, 1999)	115	Industry, Dept. of Appointments.....	6, 154, 534
Finance, Dept. of Proceeds of Crime (Money Laundering) and Terrorist Financing Act Directive Amending the Directive on Financial Transactions Associated with the Islamic Republic of Iran	270	Appointments [Instrument of Advice]	154, 534
Directive on Financial Transactions Associated with Russia	272	Senators called	9, 155
Health, Dept. of Canadian Environmental Protection Act, 1999 Guidelines for Canadian Drinking Water Quality — Antimony	150	Senators called [January 28, 2024]	535
Guidelines for Canadian drinking water quality — Operational parameters: calcium, magnesium, hardness, chloride, sulphate, total dissolved solids and hydrogen sulphide in drinking water.....	550	Senators called [February 13, 2024].....	536
Guidelines for Canadian recreational water quality: microbiological sampling and analysis.....	273	Investment Canada Act Amounts for the year 2024.....	156
		Innovation, Science and Economic Development Canada Department of Industry Act and Radiocommunication Act Notice No. SPB-003-25 — Fee Order for Non-Competitive Local Licences	9
		Radiocommunication Act Notice No. DGSO-001-24 — Decision on the Spectrum Licence Renewal Process for Wireless Communication Services (WCS) Licences.....	84
		Notice No. SMSE-014-23 — Publication of ICES-Gen (Issue 2).....	553
		Notice No. SPB-001-24 — Decision on New Access Licensing Framework, Changes to Subordinate Licensing and White Space to Support Rural and Remote Deployment.....	156
		Notice No. SPB-002-24 — Improving Indigenous Access to Spectrum: Draft Indigenous Priority Window Spectrum Policy Framework	157
		Justice, Dept. of Statutes Repeal Act List of repeals	173
		List of repeals (<i>Erratum</i>)	553
		Privy Council Office Appointment opportunities.....	13, 50, 85, 118, 158, 173, 245, 275, 536, 554, 590, 614, 666
		Superintendent of Financial Institutions, Office of the Bank Act Royal Bank of Canada — Letters patent of amalgamation and order to commence and carry on business	158
		Schedules I, II and III	662

Transport, Dept. of

Canada Marine Act	
Trois-Rivières Port Authority – Supplementary letters patent	613
Canada Transportation Act	
Levy on shipments of crude oil by rail	662

Treasury Board Secretariat

Public Service Superannuation Regulations, Canadian Forces Superannuation Regulations, and Royal Canadian Mounted Police Superannuation Regulations Quarterly rates.....	618
--	-----

MISCELLANEOUS NOTICES**B**

Bank for International Settlements Exemption from foreign bank status.....	625
---	-----

C

Credit Suisse AG, Toronto Branch Release of assets.....	95, 128, 164, 181
--	----------------------

E

Endurance Specialty Insurance Ltd. Application to establish a Canadian branch.....	253, 297, 545, 561
--	-----------------------

K

Koho Financial Inc. Application to establish a bank.....	128, 164, 181, 253
---	-----------------------

O

Olympia Trust Company Letters patent of continuance.....	599, 625, 676
---	------------------

S

Scotia General Insurance Company Certificate of continuance.....	626, 676
---	----------

T

TELUS Health Termination of the Northern Transportation Company Limited Pension Plan	626
--	-----

ORDERS IN COUNCIL**Environment, Dept. of the**

Canadian Environmental Protection Act, 1999 Order Approving the Interim Order Modifying the Operation of the Heavy-duty Vehicle and Engine Greenhouse Gas Emission Regulations (Trailer Standards).....	600
--	-----

Natural Resources, Dept. of

Canadian Energy Regulator Act Order – Certificate of public convenience and necessity authorizing the construction and operation of the NEBC Connector Project	19
--	----

PARLIAMENT**Chief Electoral Officer, Office of the**

Canada Elections Act Determination of number of electors (Published as Extra Vol. 158, No. 1, on Friday, February 2, 2024) Determination of number of electors (Published as Extra Vol. 158, No. 2, on Monday, February 26, 2024) Inflation adjustment factor	558
List of returning officers	54

House of Commons

Filing applications for private bills (First Session, 44th Parliament).....	17, 54, 89, 123, 163, 178, 249, 282, 540, 558, 594, 619, 671
--	---

PROPOSED REGULATIONS**Canada Post Corporation**

Canada Post Corporation Act Regulations Amending Certain Regulations Made Under the Canada Post Corporation Act.....	184
---	-----

Canadian Food Inspection Agency

Safe Food for Canadians Act Regulations Amending the Safe Food for Canadians Regulations (City of Lloydminster)	193
--	-----

Canadian Nuclear Safety Commission

Nuclear Safety and Control Act Regulations Amending Certain Regulations Made Under the Nuclear Safety and Control Act (Imports, Exports and Safeguards)	679
---	-----

Citizenship and Immigration, Dept. of

Immigration and Refugee Protection Act Regulations Amending the Immigration and Refugee Protection Regulations (International Experience Canada)	563
---	-----

Employment and Social Development, Dept. of
 Pay Equity Act
 Application of the Pay Equity Act to Ministers’ Offices Regulations..... 236
 Order Grouping Ministers’ Offices for the Purpose of a Pay Equity Plan..... 219

Environment, Dept. of the, and Dept. of Health
 Canadian Environmental Protection Act, 1999
 Reduction in the Release of Volatile Organic Compounds (Storage and Loading of Volatile Petroleum Liquids) Regulations 299

Justice, Dept. of
 Criminal Code
 Approved Screening Devices Order 256

Natural Resources, Dept. of
 Canadian Energy Regulator Act
 Canada Offshore Renewable Energy Regulations 455

Transport, Dept. of
 Aeronautics Act
 Regulations Amending the Canadian Aviation Regulations (Personnel Licensing and Training)..... 747

SUPPLEMENTS

Copyright Board
 Television Retransmission Tariff (2014-2018), see *Canada Gazette* No. 2

INDEX

Le présent index trimestriel de la *Gazette du Canada* s'applique aux numéros 1 à 13, dont la date et les numéros de page sont indiqués ci-dessous aux fins de référence.

Volume	Numéro	Date	Pages
158	1	6 janvier	1 à 40
158	2	13 janvier	41 à 77
158	3	20 janvier	78 à 97
158	4	27 janvier	98 à 131
158	5	3 février	132 à 167
158	6	10 février	168 à 242
158	7	17 février	243 à 263
158	8	24 février	264 à 523
158	9	2 mars	524 à 547
158	10	9 mars	548 à 573
158	11	16 mars	574 à 607
158	12	23 mars	608 à 629
158	13	30 mars	630 à 799

AVIS DIVERS

B	
Banque des Règlements Internationaux	
Exemption du statut de banque étrangère	625
C	
Credit Suisse AG, succursale de Toronto	
Libération d'actif.....	95, 128, 164, 181
E	
Endurance Specialty Insurance Ltd.	
Demande d'établissement d'une succursale canadienne	253, 297, 545, 561
K	
Koho Financial Inc.	
Demande de constitution d'une banque	128, 164, 181, 253
S	
Scotia Générale, compagnie d'assurance	
Certificat de prorogation.....	626, 676
Société de fiducie Olympia	
Lettres patentes de prorogation.....	599, 625, 676
T	
TELUS Health	
Cessation du Régime de pension de la Société des transports du Nord Limitée	626
AVIS DU GOUVERNEMENT	
Citoyenneté et de l'Immigration, min. de la	
Loi sur l'immigration et la protection des réfugiés	
Instructions ministérielles concernant le traitement des demandes de permis d'étude.....	170
Instructions ministérielles modifiant les Instructions ministérielles concernant la catégorie « immigration dans les collectivités rurales et du Nord »	525
Instructions ministérielles modifiant les Instructions ministérielles de 2023 concernant la catégorie « immigration visant le secteur agroalimentaire »	169
Instructions ministérielles relatives au traitement de certaines demandes de permis d'études introduites par un étranger en tant que membre de la catégorie des étudiants	133
Instructions ministérielles sur le traitement des demandes de visa de résident permanent présentées par les parents ou grands-parents d'un répondant, au titre de la catégorie du regroupement familial, et sur le traitement des demandes de parrainage présentées relativement à ces demandes.....	2
Loi sur la gestion des finances publiques	
Avis d'augmentation bisannuelle des frais liés à la résidence permanente conformément au Règlement sur l'immigration et la protection des réfugiés	643
Loi sur le Collège des consultants en immigration et en citoyenneté	
Arrêté ministériel : administrateurs au sein du conseil d'administration du Collège des consultants en immigration et en citoyenneté.....	279
Conseil privé, Bureau du	
Possibilités de nominations	13, 50, 85, 118, 158, 173, 245, 275, 536, 554, 590, 614, 666
Environnement, min. de l'	
Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)	
Arrêté 2024-66-01-02 modifiant la Liste extérieure	645

Arrêté 2024-87-01-02 modifiant la Liste extérieure	135	Publication après évaluation de 27 substances du groupe des naphtas à bas point d'ébullition inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	582
Arrêté d'urgence modifiant l'application du Règlement sur les émissions de gaz à effet de serre des véhicules lourds et de leurs moteurs (normes pour les remorques).....	575	Publication après évaluation de 55 substances du groupe des substances contenant de l'aluminium, y compris celles inscrites sur la Liste intérieure et celles visées pour un examen plus approfondi à la suite de la priorisation de la Liste révisée des substances commercialisées [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	99
Avis concernant le Code de pratique pour la gestion écologiquement rationnelle des substances chimiques dans les secteurs des produits chimiques, des plastiques et du caoutchouc.....	268	Publication après évaluation de deux substances — la 1-méthyl-2-pyrrolidone (N-méthyl-2-pyrrolidone; NMP), NE CAS 872-50-4, et la 1-éthylpyrrolidin-2-one (N-éthyl-2-pyrrolidone; NEP), NE CAS 2687-91-4 — inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	109
Condition ministérielle n° 20655.....	265	Publication après évaluation de trois substances — le sulfure d'hydrogène (H ₂ S) [hydrogène sulfuré], NE CAS 7783-06-4; l'hydrogénosulfure de sodium [Na(SH)] (sulfure acide de sodium), NE CAS 16721-80-5; le sulfure de disodium (Na ₂ S) [monosulfure de disodium], NE CAS 1313-82-2 — inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	145
Condition ministérielle n° 21689.....	609		
Condition ministérielle n° 21690.....	526		
Condition ministérielle n° 21722.....	577		
Ébauche des recommandations fédérales pour la qualité de l'environnement à l'égard du triclocarban	575		
Exemption à l'obligation de fournir des renseignements concernant les organismes vivants [paragraphe 106(9) de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	79, 648		
Exemption à l'obligation de fournir des renseignements concernant les substances [paragraphe 81(9) de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	83, 651		
Loi de 1994 sur la convention concernant les oiseaux migrateurs			
Avis d'intention de modifier le Règlement sur les oiseaux migrateurs (2022)	42		
Environnement, min. de l' et min. de la Santé			
Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)			
Avis d'intention de mener des consultations au sujet d'une stratégie de gestion des risques relative aux émissions de benzène provenant des stations-service.....	269		
Publication après évaluation de 12 substances du groupe des phénylpropanoïdes et des aldéhydes inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	136		
Publication après évaluation de 15 substances du groupe des phénols substitués inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	44	Publication de la décision finale après évaluation de deux substances — les acides naphténiques, NE CAS 1338-24-5, et les acides naphténiques, sels de calcium (naphténiates de calcium), NE CAS 61789-36-4 — inscrites sur la Liste intérieure [article 77 de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)]	115

Finances, min. des

Loi sur le recyclage des produits de la criminalité et le financement des activités terroristes	
Directive modifiant la Directive sur les opérations financières liées à la république islamique d'Iran.....	270
Directive sur les opérations financières liées à la Russie	272

Industrie, min. de l'

Nominations	6, 154, 534
Nominations [instrument d'avis]	154, 534
Sénateur appelé [28 janvier 2024]	535
Sénateurs appelés.....	9
Sénatrice appelée.....	155
Sénatrice appelée [13 février 2024]	536
Loi sur Investissement Canada	
Montants pour l'année 2024.....	156

Innovation, Sciences et Développement économique Canada

Loi sur la radiocommunication	
Avis n° DGSO-001-24 — Décision sur le processus de renouvellement des licences de spectre visant les licences du service de communication sans fil (SCSF)	84
Avis n° SMSE-014-23 — Publication de la NMB-Gen (2 ^e édition)	553
Avis n° SPB-001-24 — Décision sur un nouveau cadre de délivrance des licences d'accès et sur les changements régissant la subordination des licences et les systèmes d'espaces blancs pour soutenir le déploiement dans les régions rurales et éloignées	156
Avis n° SPB-002-24 — Améliorer l'accès des Autochtones au spectre : ébauche du Cadre de la politique du spectre pour la fenêtre de priorité autochtone.....	157
Loi sur le ministère de l'Industrie et Loi sur la radiocommunication	
Avis n° SPB-003-25 — Ordonnance sur les droits d'utilisation s'appliquant à la délivrance de licences non concurrentielles locales.....	9

Justice, min. de la

Loi sur l'abrogation des lois	
Liste des abrogations.....	173
Liste des abrogations (<i>Erratum</i>).....	553

Patrimoine canadien, min. du

Loi sur le ministère du Patrimoine canadien	
Avis de rajustement annuel des frais	549

Santé, min. de la

Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)	
Recommandations au sujet de la qualité des eaux utilisées à des fins récréatives au Canada : échantillonnage et analyse microbiologiques.....	273
Recommandations pour la qualité de l'eau potable au Canada — Antimoine	150
Recommandations pour la qualité de l'eau potable au Canada — Paramètres opérationnels : calcium, magnésium, dureté, chlorures, sulfates, matières dissoutes totales et sulfure d'hydrogène dans l'eau potable	550
Loi sur le cannabis	
Arrêté sur les prix à payer à l'égard du cannabis : Augmentation des prix visés aux articles 3, 4 et 5	244
Loi sur le ministère de la Santé	
Avis de modification de la Grille des produits, des services et des tarifs des Services nationaux de dosimétrie de Santé Canada	658
Loi sur le tabac et les produits de vapotage	
Avis d'intention — Mesures à l'étude visant à moderniser les exigences en matière de transmission de renseignements relatifs au tabac et aux produits de vapotage.....	531

Secrétariat du Conseil du Trésor

Règlement sur la pension de la fonction publique, Règlement sur la pension de retraite des Forces canadiennes et Règlement sur la pension de retraite de la Gendarmerie royale du Canada	
Taux trimestriels.....	618

Surintendant des institutions financières, Bureau du

Loi sur les banques	
Annexes I, II et III	662
Banque Royale du Canada — Lettres patentes de fusion et autorisation de fonctionnement.....	158

Transports, min. des

Loi maritime du Canada	
Administration portuaire de Trois-Rivières — Lettres patentes supplémentaires	613
Loi sur les transports au Canada	
Contribution associée aux expéditions ferroviaires de pétrole brut	662

COMMISSIONS**Agence des services frontaliers du Canada**

Loi sur les mesures spéciales d'importation Fils machine — Décision.....	595
---	-----

Agence du revenu du Canada

Loi de l'impôt sur le revenu Révocation de l'enregistrement d'organismes de bienfaisance [défaut de produire, 100306182RR0001]	90
Révocation de l'enregistrement d'organismes de bienfaisance [défaut de produire, 101589455RR0001]	283
Révocation de l'enregistrement d'organismes de bienfaisance [volontaire, 105208813RR0001].....	286
Révocation de l'enregistrement d'un organisme de bienfaisance [vérification, 135120715RR0001].....	250

Commission de la fonction publique

Loi sur l'emploi dans la fonction publique Permission accordée (Enslow, Dustin Pryde).....	623
Permission et congé accordés (Al-Fattal, Rouba)	179
Permission et congé accordés (Bhayani, Cinnamon).....	543
Permission et congé accordés (Kemp, Scott)	295
Permission et congé accordés (Musende, Alain).....	295
Permission et congé accordés (Van Den Broek, Valaria)	179

Commission mixte internationale

Traité des eaux limitrophes de 1909 Renvoi de la Commission mixte internationale concernant la pollution de l'eau dans le bassin hydrographique Elk-Kootenai/y	674
--	-----

Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes

Avis aux intéressés	94, 127, 252, 292, 596, 623, 672
Avis de consultation.....	127, 623, 672
Décisions.....	94, 127, 292, 597, 673
Décisions administratives.....	252, 597, 672
Demandes de la partie 1	252, 596
Politiques réglementaires.....	673

Régie de l'énergie du Canada

Demandes visant l'exportation d'électricité aux États-Unis	
Danske Commodities US LLC	559
Furry Creek Power Ltd.	73
MC Hydro Holding Corp.	74

Secrétariat de l'ACEUM

Avis de clôture de l'examen par un groupe spécial	
Aciers pour emballages en provenance du Canada.....	673
Demandes d'examen par un groupe spécial Aciers pour emballages en provenance du Canada.....	597
Produits de bois d'œuvre résineux en provenance du Canada	293

Tribunal canadien du commerce extérieur

Appels	
Avis n° HA-2023-016	93
Avis n° HA-2023-017	250
Avis n° HA-2023-018	291
Avis n° HA-2023-019	541
Décision	
Services environnementaux.....	251
Enquêtes	
Gestion de bâtiments.....	126
Services de conseils en informatique.....	18
Services informatiques.....	622
Ordonnance	
Tubes en acier pour pilotis.....	126
Ouverture d'enquête préliminaire de dommage Certains fils machine.....	620
Réexamen relatif à l'expiration de l'ordonnance	
Tubes soudés en acier au carbone	541
Réexamen relatif à l'expiration des conclusions Feuilles d'acier résistant à la corrosion	124

DÉCRETS**Environnement, min. de l'**

Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999) Décret approuvant l'Arrêté d'urgence modifiant l'application du Règlement sur les émissions de gaz à effet de serre des véhicules lourds et de leurs moteurs (normes pour les remorques).....	600
--	-----

Ressources naturelles, min. des

Loi sur la Régie canadienne de l'énergie Ordonnance — Certificat d'utilité publique autorisant la construction et l'exploitation du Projet de raccordement dans le nord-est de la Colombie-Britannique.....	19
---	----

PARLEMENT**Chambre des communes**

Demandes introductives de projets de loi d'intérêt privé (Première session, 44 ^e législature)	17, 54, 89, 123, 163, 178, 249, 282, 540, 558, 594, 619, 671
--	---

Directeur général des élections, Bureau du

Loi électorale du Canada	
Établissement du nombre d'électeurs (Publié dans l'édition spéciale vol. 158, n° 1, le vendredi 2 février 2024)	
Établissement du nombre d'électeurs (Publié dans l'édition spéciale vol. 158, n° 2, le lundi 26 février 2024)	
Facteur d'ajustement à l'inflation	558
Liste des directeurs du scrutin	54

RÈGLEMENTS PROJETÉS**Agence canadienne d'inspection des aliments**

Loi sur la salubrité des aliments au Canada	
Règlement modifiant le Règlement sur la salubrité des aliments au Canada (ville de Lloydminster)	193

Citoyenneté et de l'Immigration, min. de la

Loi sur l'immigration et la protection des réfugiés	
Règlement modifiant le Règlement sur l'immigration et la protection des réfugiés (Expérience internationale Canada)	563

Commission canadienne de sûreté nucléaire

Loi sur la sûreté et la réglementation nucléaires	
Règlement modifiant certains règlements pris en vertu de la Loi sur la sûreté et la réglementation nucléaires (importations, exportations et garanties)	679

Emploi et du Développement social, min. de l'

Loi sur l'équité salariale	
Décret groupant des cabinets de ministres en vue d'un plan d'équité salariale	219
Règlement sur l'application de la Loi sur l'équité salariale aux cabinets de ministres	236

Environnement, min. de l', et min. de la Santé

Loi canadienne sur la protection de l'environnement (1999)	
Règlement sur la réduction des rejets de composés organiques volatils (stockage et chargement de liquides pétroliers volatils)	299

Justice, min. de la

Code criminel	
Arrêté sur les appareils de détection approuvés	256

Ressources naturelles, min. des

Loi sur la Régie canadienne de l'énergie	
Règlement sur l'énergie renouvelable extracôtière au Canada	455

Société canadienne des postes

Loi sur la Société canadienne des postes	
Règlement modifiant certains règlements pris en vertu de la Loi sur la Société canadienne des postes	184

Transports, min. des

Loi sur l'aéronautique	
Règlement modifiant le Règlement de l'aviation canadien (délivrance des licences et formation du personnel)	747

RÉSIDENCE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL

Autorité héraldique du Canada (L') — Concessions, approbations et enregistrements	642
Décorations pour actes de bravoure [au nom de la Reine]	640
Décorations pour actes de bravoure [au nom du Roi]	641
Décorations pour service méritoire (division civile) [au nom de la Reine]	638
Décorations pour service méritoire (division civile) [au nom du Roi]	639
Décorations pour service méritoire (division militaire) [au nom de la Reine]	633
Décorations pour service méritoire (division militaire) [au nom du Roi]	636
Ordre très vénérable de l'Hôpital de Saint-Jean de Jérusalem	631

SUPPLÉMENTS**Commission du droit d'auteur**

Tarif pour la retransmission de signaux éloignés de télévision (2014-2018), voir la <i>Gazette du Canada</i> n° 2	
---	--